



↑ 野外音楽堂

屋根の向こうの山の端から
満月が現れることも！
風流ですね！

↓ 天然の客席！



↓ 木の温もり溢れるロッジ



この取り組みは、坂本村長がいつもお話し下さる「村民1人1人が1つずつ趣味を持とう」というお話にも通じることであり、“檜原村が心豊かな人々の集まりであること”、また“これからも一層文化的に発展していくこと”に繋がっていく考えに基づいているのだということが感じられます。

坂本村長ご自身もオカリナや俳句など幅広いフィールドを持っていらっしゃる、そのそれぞれの場所でたくさんの人と関わりを持ちながら日々アイデアの交換をしていらっしゃるそうです。そのフィールドの多彩さや好奇心の強さは、そのまま村長のお話や表現の引き出しの多さに繋がっていくのだということを強く認識し、私達ももっと勉強しなければいけないなと思いました。

この度は、坂本村長との共演、檜原村訪問、新作初演等々、身に余るほどの素晴らしい経験をさせて頂きました。オカリナを通じてこのような素敵なお縁をいただけたことを、本当に嬉しく、光栄に思います。この経験を活かし、私たちも一層レベルアップした上で、今一度檜原村に行かせて頂きたいと思っております。（今度は是非ホテルの見られる季節に…！）

最後になりますが、この度の演奏会出演にあたり、企画・サポートいただきました株式会社東京サマーランド様、ご協力いただきました関係者各位の皆様に、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。